

# 船穂中だより

平成28年7月11日

倉敷市立船穂中学校長発行

学校だより No. 75

## 学年弁論大会が開催されました

7月6日(水)に1・2年生、8日(金)に3年生の学年弁論大会が体育館で開催されました。どの学年においても、学級弁論大会を経て選ばれたクラス代表が熱弁を振るいました。

弁士たちは、日常の様々な出来事に対して気づいたことを、純粋な目で見えて語ってくれました。人は「気づく」ことで、自分を省みたり、感謝したり、努力したり、勇気がわいてきたりするなど、自分自身を成長させていくのだと思います。弁士たちの「気づいたこと」はそれぞれ違いますが、どれも自分自身が成長した部分・大きく変化した部分が弁論に表れていて大変よかったです。

また、暑い中ではありましたが、真剣に聴いている生徒の態度は立派でした。

### 第3学年 学年弁論大会

弁士	演題
中村 美優	ページめくれば
難波 由衣	ゴミはゴミ箱へ
徳田 萌乃	人間はずでに負けていた
滝澤 峰河	progon
小野 和弥	やわらかい心
川上 真奈	思いつきり失敗すること

### 第1学年 学年弁論大会

弁士	演題
浮田 百乃	「学校に行きたい。」その願い
武政ひなの	世界のどこかでは・・・
小原 玄人	愛犬が僕にくれたもの
岩下ここみ	もしも言えていたなら・・・
田中 晴菜	誰とでも
杉田 芽夢	気づいて

### 第2学年 学年弁論大会

弁士	演題
花田陽奈子	一期一会の精神を大切にしながら
藤田 夢生	他人事でおわらせない
佐々木葵衣	言葉の表し方
守屋 孝紀	伝えようヘルプカード
松本 愛理	心にゆとりを
山本 倭嘉	反抗期

## 教室のワックスがけをしました

7月8日(金)の午後、全学年とも教室を中心に、大掃除とワックスがけを行いました。



## 熱中症に注意

### 症状と対応について

重症度1 [めまい、立ちくらみ、汗がふいてもふいても出てくる、筋肉のこむらがえりが痛い]

→水分、塩分補給。

重症度2 [頭痛、吐き気、吐く、体がだるい、判断力・集中力低下]

→顔が青白いときは足を高くして休む。水分・塩分が摂れない状況であればすぐに病院へ。

重症度3 [意識がない、けいれん(体がひきつける)、呼びかけに対し返事がない]

→水や氷で冷やす(首、脇の下、足の付け根等)。すぐに救急車の要請。